

¿Y quién le va a reponer el tiempo de vida que le arrebató la cárcel de máxima seguridad a ese luchador social?



Confirman amparo a Flavio Sosa para que su proceso sea repuesto en Oaxaca

■ Tribunal colegiado ratifica el recurso en favor del consejero de la APPO, cuyas garantías fueron violadas en esa entidad

OCTAVIO VÉLEZ, CORRESPONSAL

“Kafkiano”, el desmantelamiento de Bancomext: Suárez Dávila

■ Por “telarañas ideológicas”, desde el gobierno se busca liquidar la banca de desarrollo, señala el ex funcionario federal

ROBERTO GONZÁLEZ AMADOR

En 4 días, más de mil registros al Internet gratuito del Zócalo

■ En diciembre pasado comenzó a funcionar la red, pero la señal fue recién “descubierta”, afirma el encargado del proyecto

ÁNGEL BOLAÑOS

columnas

DESFILADERO • JAIME AVILÉS	4
DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6
LOS DE ABAJO • GLORIA MUÑOZ RAMÍREZ	16
MÉXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA	20

opinión

ARTURO ALCALDE JUSTINIANI	17
ENRIQUE CALDERÓN ALZATI	17
MIGUEL CONCHA	18
VÍCTOR M. QUINTANA	18
SILVIA RIBEIRO	21
JUAN ARTURO BRENNAN	6a

■ Buscan revertir crisis diplomática

Piden que Cuba medie entre Chávez y Uribe

■ Los gobiernos de ambos presidentes tienen buenas relaciones con la isla, aduce el legislador y ex guerrillero Gustavo Petro

■ En Bogotá, los principales partidos opositores confirman rechazo a reconocer estatus de beligerancia a guerrillas de su país

■ César Gaviria asevera que la democracia colombiana merece respeto y respaldo de la comunidad internacional

■ Crítica secuestros y actos criminales

Condena Stone injerencia de EU contra las FARC

El cineasta estadounidense Oliver Stone afirmó en entrevista con la BBC que creció “viendo películas en las que los protagonistas eran héroes como Emiliano Zapata o Pancho Villa”, a quienes considera “genuinos en su lucha contra la injusticia”. De ahí, agregó, surgió su “interés por los movimientos revolucionarios de América Latina”.

Stone estuvo en Colombia a finales de 2007, durante el primer intento para liberar a rehenes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FARC). Se dice que el cineasta realizará un documental sobre América Latina.

El director de cine dijo que las FARC surgieron “de 50 años de derramamiento de sangre en Colombia”, y son “consecuencia de esta revolución entre quienes tienen y quienes no tienen”, aunque condenó “los secuestros y las actividades criminales”. Las FARC “están en una lucha desesperada contra un gobierno muy fuerte, arropado por Estados Unidos, que envía unos mil millones de dólares al año en una guerra secreta que anima a los grupos paramilitares a matar a la gente que intenta cambiar las cosas”.

ABREN PUERTA A LA DISTENSIÓN EN KENIA



Las protestas en el país africano dejaron al menos otros 25 muertos por la represión policial y los enfrentamientos entre grupos rivales. No obstante, el portavoz del Movimiento Democrático Naranja señaló que la población que respalda a los opositores sufre de manera “innecesaria”, por lo cual “estamos entrando en una nueva fase de lucha que incluirá un boicoteo a las empresas cercanas” al presidente Mwai Kibaki ■ Foto Reuters